

Moriondo y Cía. registra un destacado cierre de operaciones en lana, abarcando múltiples departamentos

Rurales



Publicada el: 23/11/24	Visitas: 119
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 63	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/moriondo-y-cia-registra-un-destacado-cierre-de-operaciones-en-lana-abarcando-multiples-departamentos_9224.php

**MORIONDO Y CÍA.
REGISTRA UN
DESTACADO CIERRE DE
OPERACIONES EN LANA,
ABARCANDO MÚLTIPLES
DEPARTAMENTOS**

Rurales

Moriondo y Cía. registra un destacado cierre de operaciones en lana, abarcando múltiples departamentos

Moriondo y Cía. logra un cierre de operaciones sobresaliente en el sector lanero, con presencia en diversos departamentos.

Negocios de Lana: Moriondo y Cía. Realiza Importantes Operativas en Varios Departamentos

La firma Moriondo y Cía. ha cerrado exitosamente diversas transacciones de lana en múltiples departamentos, centrando su atención en la raza Merino Australiano, específicamente en aquellas con finura inferior a 21.5 micras.

La totalidad de las operaciones se clasifica como Grifa Verde, siendo la mayoría de los lotes certificados bajo el estándar RWS. Los volúmenes de las negociaciones oscilan entre 1.200 y 30.000 kilos, destacándose especialmente las lanas finas y super finas.

Detalles de las Operaciones Comerciales

Carlos Andrés Moriondo, representante de la firma salteña, informó a EL TELEGRAFO sobre la comercialización de 9.000 kilos de Merino Australiano en Paysandú, con un rango de 17.6 micras y un rendimiento al lavado del 77%, logrando un precio de U\$S 6 por kilo de vellón.

En Salto, se concretaron ventas de 7.300 kilos de lana Merino, también de 17.6 micras, con un rendimiento del 78.2% al lavado, alcanzando un precio de U\$S 6.10 por kilo de vellón.

Asimismo, se ejecutó un negocio de 30.000 kilos de Merino en Salto, procedente de diversas estancias, donde la finura promedio varió entre 19.3 y 21.5 micras, a un precio de U\$S 5 por kilo de vellón, con rendimientos al lavado moderados.

Adicionalmente, la Cabaña La Tucura, ubicada en el departamento de Río Negro, vendió su producción de lana con un rendimiento destacado.

Este lote, de 17.3 micras, logró un precio de U\$S 6.45 por kilo de vellón, gracias a sus bajos índices de amarillamiento y alta luminosidad.

Productores de Merino super fino lograron cotizaciones de U\$S 7 y U\$S 7.20 por kilo de vellón para sus lotes en Salto y Paysandú, con finuras de 16 micras. Una productora adicional comercializó su producción de 16.6 micras a U\$S 7 por kilo de vellón.

Moriondo destacó que "se está cargando mucha lana para fijar precio a futuro", evidenciando un volumen consignado récord en los últimos años, debido al gran stock acumulado en las pasadas zafras.

Mercado de Ganado

En lo relacionado con el ganado de reposición y gordo, el informe del escritorio indica una alta demanda en todas las categorías, con respuestas inmediatas.

Se destaca la colocación de ganado gordo, donde los novillos alcanzan precios superiores a U\$S 4, mientras que las vacas se venden a U\$S 3.90 por kilo, destacándose ejemplares con buenas terminaciones de campo.

Moriondo precisó que en el segmento lanar, el volumen comercializado es

considerable, principalmente dirigido a la industria frigorífica, con faenas enteras organizadas por el escritorio.

La insistencia de la industria en las terminaciones ha llevado a una mayor visibilidad de los productos, resultando en valores que convienen a los productores.

Se subraya la colocación de tres majadas de Merino Australiano para campo en noviembre, alcanzando picos de U\$S 77.5 por cordera fina y un lote de 1.600 piezas de cría Merino a U\$S 70 cada una.

Perspectivas Exteriores

El mercado lanero australiano reportó un cierre de semana con el Indicador de Mercados del Este (IME) en U\$S 7.43, habiendo perdido tres centavos.

Sin embargo, se ha mantenido relativamente estable durante esta zafra, con variaciones diarias que no superan los 14 centavos.

Es importante destacar que, desde el inicio de la zafra, el 2 de julio, el indicador había cotizado en U\$S 7.50, lo que indica una pérdida total de siete centavos.

A pesar de la estabilidad del indicador, la tasa de ventas se mantiene alta, con un 91.2% de los 38.426 fardos vendidos esta semana.

En lo que va de la zafra, se ha colocado el 92.2% de los 613.082 fardos propuestos entre julio y noviembre.

En esta última semana, la resistencia de la fibra, el porcentaje de roturas intermedias y los niveles de materia vegetal (VM) han influido en los precios de las lanas merinas.

Entre las lanas finas, el precio máximo registrado fue de 19.000 centavos de dólares australianos por kilogramos base limpia para un lote de 12.9 micras, lo que equivale a U\$S 124.10.

También se destaca que un cambio en la resistencia a la tracción puede generar variaciones significativas en las cotizaciones de las lanas de 17 micras.

Esta semana, los comportamientos del mercado de lanas medias y gruesas fueron a la baja, tanto en Sidney como en Melbourne, especialmente en la segunda jornada de ventas.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

MORIONDO Y CÍA. REGISTRA UN DESTACADO CIERRE DE OPERACIONES EN LANA, ABARCANDO MÚLTIPLES DEPARTAMENTOS

Moriondo y cia registra un destacado cierre de operaciones en lana abarcando multiples departamentos

Tags

rendimiento, centavos, mercado, indicador, telegrafo, productores, alcanzando, cotizaciones, australiano, operaciones, moriondo, departamentos

Noticias relacionadas

4.0 * *Carlos Andrés Moriondo aseguró que la demanda en el mercado de campos y ganado sigue en aumento*

4.4 * *Se mantienen en alza las transacciones de lana fina en el mercado*

4.8 * *Incremento en las exportaciones de lana uruguaya, aunque se registra una caída en la producción de carne ovina*

3.5 * *Merma en la actividad del mercado lanero nacional*

4.2 * *Ligera baja en el Ime, que finalizó la semana en Us\$ 7,43*

4.7 * *El Indicador de Mercados del Este enfrenta su tercera semana de descensos ininterrumpidos*

3.7 * *Las exportaciones de lana ovina experimentan un notable auge en 2024, impulsadas por un incremento en el volumen producido*

4.8 * *Incremento reciente en el valor del ganado de exportación*

4.6 * *Repunte en las exportaciones de lana y sus derivados: una oportunidad para el campo uruguayo*

4.4 * *Se detiene la caída en el precio del ganado gordo: un giro*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia

obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024